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Reunión Ordinaria N°. 02-2021 del 12 de febrero de 2021 

 

Con el cuórum reglamentario, siendo las 9:08 a.m., se dio inició a la sesión ordinaria virtual, 
mediante la Plataforma Microsoft Teams. El señor Rector, Ing. Héctor M. Montemayor Á., solicitó 

al Secretario del Consejo, Mgtr. Ricardo A. Reyes B., dar lectura al Orden del Día. 

 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Informe del Rector.  

2. Informe de Comisiones.  

3. Lo que propongan los miembros. 
_____ 

 

Concluida la lectura del Orden del Día, indicó el Ing. Héctor M. Montemayor Á., que después de 

terminado el Informe del Rector, vamos a presentar dos (2) proyectos de Resolución que tienen 
que ver fundamentalmente con los Cursos de Preparatoria. ¿Hay alguna intervención? 

 

Preguntó el Dr. Edilberto Hall, ¿Señor Rector, eso es para ser aprobado por este Consejo o 

simplemente lo va a presentar? 
 

_Ing. Héctor M. Montemayor Á.: Es para ser aprobado. 

 
_Dr. Edilberto Hall: Entonces usted está proponiendo introducir ese nuevo punto.  

 

_Ing. Héctor M. Montemayor Á.: Así es.  

 
Preguntó el Mgtr. Ricardo A. Reyes B., ¿Ing. Montemayor esos dos (2) puntos o esas 

resoluciones, no podrían entrar en Informes de Comisiones? 

 

_Ing. Héctor M. Montemayor Á.: No porque estos documentos no lo han visto ninguna Comisión, 
fueron tratados en reuniones de directivos fundamentalmente. 

 

El Mgtr. Ricardo A. Reyes B. expresó, habría que modificar el Orden del Día. El punto N°.1 sería 

Informe del Rector y seguidamente, como punto N°.2 tendríamos que habilitar aprobación de 
Resoluciones. 

                                                                                                          

_Dr. Edilberto Hall: Debe ser presentación y aprobación de Resoluciones, con mucho gusto 

secundo esa moción. 
 

_Ing. Héctor M. Montemayor Á.: ¿Alguna otra intervención? si no hay intervenciones, someta a 

votación el Orden del Día, con las observaciones que se han hecho en el Consejo.    

 
                                                                                                                       …//… 
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Con 35 votos a favor (31 vía Forms, 2 vía Chat y 2 vía Oral), 0 en contra y 0 abstenciones, se 
aprobó con modificaciones el Orden del Día, quedando finalmente así:  

 

ORDEN DEL DÍA 

 

1. Informe del Rector.  
2. Presentación y aprobación de Resoluciones. 

3. Informe de Comisiones.  

4. Lo que propongan los miembros. 
______ 

 

Expresó el Ing. Héctor M. Montemayor Á., vamos a iniciar la sesión del Consejo Académico, 

solicitándole a los señores miembros un (1) minuto de silencio por el fallecimiento de los 
siguientes colaboradores: el Ing. Edgar Aponte del CINEMI; el Prof. Ariel Galván del Centro 

Regional de Colón; el Prof. Francisco Estacio, Vicedecano de Investigación de la Facultad de 

Ingeniería Civil; la Prof. Margelia Justavino de la Facultad de Ingeniería Industrial; el Lcdo. Abdiel 

Saavedra, Director del Centro Regional de Chiriquí; el Prof. Daniel Garrido de la Facultad de 
Eléctrica y el Prof. Manuel Fuentes de la Facultad de Ciencias y Tecnología. 

 

Concluido el minuto de silencio, prosiguió el Ing. Héctor Montemayor, con el Informe del Rector, 

presentando las actividades más relevantes en la Universidad, en el área de Docencia, 
Investigación, Innovación y Vinculación con la Sociedad, Internacionalización y Gestión. 

 

Estas actividades se encuentran en el sitio web de la Universidad: https://utp.ac.pa/informe-de-la-

rectoria-ante-el-consejo-academico. 
 

Finalizada la presentación del Informe del señor Rector, indicó el Dr. Alexis Tejedor que, en el 

Marco del Día Internacional de la Mujer y la Ciencia, se dieron dos (2) eventos trascendentales a 
nivel internacional. El primero de ellos fue el lanzamiento de un libro de investigaciones de 

Mujeres en Latinoamérica en el campo de la innovación y la tecnología, donde hacen referencia 

al aporte de cuatro (4) colaboradoras de la Universidad Tecnológica de Panamá, siendo ellas: la 

Dra. Aranzazu Berbey de la Vicerrectoría Académica; la Dra. Lilia Muñoz de la Facultad de 
Ingeniería de Sistemas - Centro Regional de Chiriquí; la Dra. Jessica Guevara de la Facultad de 

Ingeniería Eléctrica y la Ing. Itza Morales, estudiante de la Maestría en Ciencias de la Tecnología 

de la Información y Comunicación. 

 
El otro evento trascendental es donde la Empresa 3M realizó una convocatoria a nivel 

principalmente de América, en el cual participaron más de un millar de prominentes 

investigadoras de América, propuestas por sus ejecutorias y finalmente salieron seleccionadas 

25 Mujeres de América en Ciencias y dos (2) son de Panamá. Una (1) es de la Universidad 
Tecnológica de Panamá, me estoy refiriendo a la Dra. Dafni Mora docente de la Facultad de 

Ingeniería Mecánica y actual Secretaria de Oficina de Metas de la Rectoría de la Universidad 

Tecnológica de Panamá. 

 
_Ing. Héctor M. Montemayor Á.: Muchas gracias Dr. Tejedor por ese mensaje y reconociendo 

la capacidad de nuestros colaboradores, la Dra. Mora es la Secretaria de Oficina de Metas de la 

Universidad Tecnológica de Panamá, reiteramos nuestras felicitaciones a ella; a las autoras de 

https://utp.ac.pa/informe-de-la-rectoria-ante-el-consejo-academico
https://utp.ac.pa/informe-de-la-rectoria-ante-el-consejo-academico
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este libro que ha sido galardonado a nivel internacional. Esto es sumamente importante, prestigia 
al país y a la Universidad.  

 

Agradecemos su atención y pasaremos al punto siguiente que tiene que ver con las resoluciones. 

¿Cuál sería la primera Lcda. Franco?    
 

_Licda. Anherys Franco: Señores miembros del Consejo Académico, la primera Resolución 

sería la relacionada con las clases del Primer Semestre del año Académico 2021-2022, procederé 

con la lectura de esta. 
 

Concluidas las observaciones y recomendaciones por los miembros del Consejo, se aprobó con 

37 votos a favor (35 vía Forms, 1 voto vía Chat y 1 voto oral) 0 en contra y 1 abstención (vía 

Forms), la Resolución N°.CACAD-R-03-2021, por la cual se aprueba que las clases durante 
el Primer Semestre del año académico 2021-2022 se impartan de forma no presencial y se 

adoptan otras disposiciones. 

 

_Ing. Héctor M. Montemayor Á.: Muchas gracias, señor Secretario y sírvase presentar a 
consideración el segundo proyecto de resolución Lcda. Anherys Franco. 

_____ 

 

Intervino el Prof. Félix Henríquez: En este sentido, solicito señor Rector, declarar Sesión 
Permanente hasta que se agote este tema. 

 

Debidamente secundada la propuesta, se aprobó con 37 votos a favor (34 vía Forms, 2 vía Chats 
y 1 vía Oral), 0 en contra y 1 abstención (vía Forms), declarar Sesión Permanente hasta agotar 

el punto en discusión. 

 

Seguidamente la Lcda. Anherys Franco, procedió con la lectura del segundo proyecto de 
resolución, por la cual se modifica y adiciona la Resolución No. CACAD-R-02-2021 de cinco (5) 

de enero de dos mil veintiuno (2021) que modifica y adiciona la Resolución No. CACAD-R-06-

2020 de veintidós (22) de diciembre de dos mil veinte (2020) y se adoptan otras disposiciones.  

 
Concluidas las observaciones y recomendaciones incluidas en la propuesta de resolución antes 

leída, seguidamente el Ing. Héctor M. Montemayor Á., solicitó al señor Secretario, procediera 

con la votación y dado que se presentaron inconvenientes para la configuración de la ventana vía 

Forms, indicó que la votación se haría llamando a lista a los miembros. 
 

_Mgtr. Ricardo A. Reyes B.: Vamos a comenzar el llamado a lista, les recordamos a los miembros 

del Consejo que las opciones de votación son: a favor, en contra y abstenciones. 

 

• Héctor Montemayor - A favor.  

• Alma Urriola de Muñoz - A favor.  

• Ricardo Vaz - Ausente. 

• Martín Candanedo - A favor.  

• Edilberto Hall - A favor.  

• Israel Ruiz - A favor.  

• Julio Rodríguez - A favor. 

• Clifton Clunie - A favor.  

• Juan González - A favor.  
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• Brenda Serracín - A favor.  

• Axel Martínez  - No vota. 

• Ricardo Reyes - No vota. 

• Grace Ivandich - No vota. 

• José Fábrega - A favor.  

• Urbano Alain - A favor.  

• Lionel Pimentel - A favor.  

• Yaneth Gutiérrez - A favor. 

• Policarpio Delgado - A favor.  

• Benigna de Guardia - A favor. 

• Fernando González - A favor.  

• Manuel Casillero - A favor.  

• Román Lorenzo - A favor.  

• David Cedeño - A favor. 

• Medardo Logreira - A favor.  

• Daniel Cervantes - A favor. 

• Mayteé Zambrano - A favor. 

• Nicole Barría - A favor.  

• Dalys Guevara - A favor.  

• Ricardo Rivera - A favor. 

• Félix Henríquez - A favor. 

• Orlando Aguilar - A favor. 

• Nitza Valdés – Ausente. 

• Giovanna Garrido - A favor. 

• Martín Arosemena - A favor. 

• Nicolás Samaniego - A favor.  

• Cesiah Aleman - Ausente. 

• Abdiel Pino - A favor.  

• Luis Cedeño Merel - Ausente. 

• Ismael Batista - A favor.  

• Carlos González- A favor. 

• Carlos Marín - A favor.  

• Xiomara Agustine - A favor. 

• Juan José Saldaña - A favor. 

• Itzel Loo - A favor. 

• Rubén Mendoza - Ausente. 

• Keysy Acosta - Ausente. 

• Paola Palacios - Ausente. 

• Reina Bermúdez - Ausente. 

• Rodolfo Frías - Ausente. 

• Juan Serracín - Ausente. 

• Marbelys Peralta - Ausente. 

• Marcos Murrillo - Ausente. 

 

Con 37 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones, se aprobó la Resolución N°. CACAD-R-04-

2021, por la cual se modifica y adiciona la Resolución No. CACAD-R-02-2021 de cinco (5) de 

enero de dos mil veintiuno (2021) que modifica y adiciona la Resolución No. CACAD-R-06-
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2020 de veintidós (22) de diciembre de dos mil veinte (2020) y se adoptan otras 
disposiciones. 

______ 

 

El Ing. Héctor M. Montemayor Á., agradeció a los señores miembros del Consejo Académico, 
esta aprobación ya que pone una situación más favorable a los trámites de los estudiantes que 

están aspirando a ingresar a la Universidad. 

 

La sesión virtual del Consejo fue culminada a las 2:30 p.m., Presidió el Ing. Héctor M. 
Montemayor Á. y fungió como Secretario, el Mgtr. Ricardo A. Reyes B. 

 

Asistencia 

 
Ing. Héctor M. Montemayor Á., Rector; Lcda. Alma Urriola de Muñoz, Vicerrectora Académica; Dr. 

Alexis Tejedor, Vicerrector de Investigación, Postgrado y Extensión (*); Mgtr. Mauro Destro, 

Vicerrector Administrativo (*); Mgtr. Ricardo Vaz, Representante del Ministerio de Educación; Ing. 

Brenda Serracín de Álvarez, Coordinadora General de los Centros Regionales; Ing. Axel Martínez, 
Director de Planificación Universitaria (**); Mgtr. Ricardo A. Reyes B., Secretario General (**); Dr. 

José Fábrega, Representante del Consejo de Investigación, Postgrado y Extensión y la Lcda. 

Anherys Franco, Asesora Legal (**).  

 
La Ing. Vivian Valenzuela, Vicerrectora de Vida Universitaria (*), la Lcda. Grace Ivandich, Directora 

de Bienestar Estudiantil (**) y el Arq. Marcos Murillo, Representante de la Junta Técnica de 

Ingeniería y Arquitectura, estuvieron ausente. 
 

Representantes de la Facultad de Ingeniería Civil: El Decano Dr. Martín Candanedo, el Prof. 

Manuel Castillero, el Prof. Román Lorenzo (Suplente) y el Prof. David Cedeño. 

 
Representantes de la Facultad de Ingeniería Eléctrica: El Decano Dr. Edilberto Hall, el Prof. 

Medardo Logreira (Suplente), el Prof. Daniel Cervantes y la Prof. Mayteé Zambrano. La Est. Keysi 

Acosta estuvo ausente. 

 
Representantes de la Facultad de Ingeniería Industrial: El Decano Dr. Israel Ruíz, la Prof. 

Nicole Barría, la Prof. Dalys Guevara y el Prof. Ricardo Rivera.  

 

Representantes de la Facultad de Ingeniería Mecánica: El Decano Dr. Julio Rodríguez, el Prof. 
Félix Henríquez, el Prof. Orlando Aguilar y la Prof. Nitza Valdés. La Est. Paola Palacios estuvo 

ausente. 

 

Representantes de la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales : El Decano Dr. 
Clifton Clunie, la Prof. Geralis Garrido, el Prof. Martín Arosemena y el Prof. Nicolás Samaniego.  

 

Representantes de la Facultad de Ciencias y Tecnología: El Decano Mgtr. Juan González, la 

Prof. Cesiah Alemán, el Prof. Abdiel Pino y el Prof. Luis Cedeño Merel. La Est. Reina Bermúdez 
estuvo ausente. 

 

Representantes del Centro Regional de Azuero: El Director Ing. Urbano Alain y el Prof. Ismael 
Batista. El Est. Rodolfo Frías estuvo ausente. 

 



 


